

日本の大手派

その漢方薬局は難産だつた。東京のJR恵比寿駅近くへの開設を申請した十年前、都の担当者に薬局名は設立者名か地名からるのが規則だといわれた。だが「幸井(こうい)」は読みにくいなどと記した理由書を提出。初志を貫き「幸福薬局」を誕生させた。

最初は敷居が高い。必ず予約が必要。接客に最低でもひとり三十分を確保するため、セーリングが始まる。病状、食習慣、睡眠、汗はかきやすいか、むく

幸福薬局代表・中医師

こうい としたか
幸井 俊高さん (43)

生命力の治療 漢方に託す



みはあるか、肌荒れはどう、生薬をどの程度調合するの? 一日五人がせいぜいか、排便は順調か――。か、じっくり練る。いかで? ここまでの道は平坦なばかり。ガラス張りの調剤室に並んだ生薬の瓶。大きな「ブルドカウンタ」でカウンターリングが始まる。

が期待されているからだ。薬剤師は想像以上に重い責任を負っている。厚生労働省は薬剤師が薬局を「常時・直接」管理することを求めている。客の顔色、体温においや細かい動きにも気を配り、薬を決める」とも

が、大学院に進むなか、薬剤師の資格を取つて三ヶ月間、就職活動に入社した。生産管理や品質管理を任せられたの

は、昼夜を分かず精神安定剤を製造する無人工場。ふと疑問を抱いた。

一九八八年、中国医学専門とする中医師

米シヨージ・ワシントン大への留学でMBA(経営学修士)を取得。その後、その政府から受け、母校であ

る東大薬学部卒。同期生のほとんどが、卒後一年で退職。経営コンサルタント会社を経て、一念発起、東京都文京区にある中国国立の北京中

は、病院院長の末、八年前にいた明治医学校(33)へ

写真 大林尚

II 毎週月曜掲載

問われる実力 薬剤師に重責

が期待されているからだ。

薬剤師養成のための大学

薬学部の教育期間は六年に

延びる。医師だけではなく、

薬剤師も説明責任が求めら

れる時代。同時に患者も自

己責任が問われている。